

Habiskan Rp 5 Miliar untuk CGI : Film Siksa Neraka Siapkan Sensasi Visual yang Mencekam

Category: LifeStyle
September 15, 2023



Prolite – Dee Company secara resmi merilis teaser film horor terbarunya yang berjudul “Siksa Neraka” pada Kamis, 14 September 2023, melalui platform YouTube.

Teaser berdurasi 56 detik ini menghadirkan adegan-adegan menyeramkan yang memperlihatkan suasana di dalam neraka.

Film Siksa Neraka Habiskan Dana di

CGI untuk Menampilkan Neraka dengan Detail Luar Biasa

Produser film ini, Dheeraj Kalwani, mengungkapkan bahwa ia telah mengalokasikan banyak sumber daya dan dana untuk membuat adegan di dalam neraka terasa sangat nyata.

Kabarnya, ia bahkan mengeluarkan dana sekitar Rp 5 miliar untuk menciptakan efek Computer-Generated Imagery (CGI) yang spektakuler.

Dalam sebuah pernyataan yang diterima oleh pada Jumat, 15 September 2023, Dheeraj Kalwani menyatakan,

“Kami berkomitmen untuk memberikan yang terbaik dalam film ini dan kami berusaha semaksimal mungkin dalam menciptakan pengalaman yang mendalam bagi penonton.”



*Film adaptasi dari komik legendaris karya M B Rahimsyah –
DeeCompanyId*

Sutradara film “Siksa Neraka,” Anggy Umbara, memberikan tambahan informasi tentang film tersebut. Menurutnya, “Siksa Neraka” adalah salah satu film tersadis yang pernah ia garap.

Anggy Umbara menyatakan bahwa film ini akan menampilkan banyak adegan yang membuat penonton merasa bergidik ngeri.

Dia menggambarkan film ini sebagai sesuatu yang lebih liar, lebih sadis, dan lebih ngeri dibandingkan dengan film-film sebelumnya.

Tingkat kengerian yang dihadirkan dalam film ini, menurutnya, mencapai tingkat yang hanya ada di dalam konsep neraka.

Meskipun demikian, Anggy Umbara juga tidak menutupi fakta

bahwa produksi film “Siksa Neraka” merupakan pekerjaan yang cukup sulit.

Ini karena film tersebut mengharuskan dia untuk memvisualisasikan banyak adegan yang berlokasi di dalam neraka, termasuk adegan di mana para penghuni neraka terendam dalam lautan lava dan harus berhadapan dengan makhluk-makhluk beracun raksasa yang menakutkan.



Film Siksa Neraka – Dee Company

Seperti yang telah diketahui, film “Siksa Neraka” memiliki jajaran bintang yang meliputi Safira Ratu Sofya, Kiesha Alvaro, Ariyo Wahab, dan Rizky Fachrel.

Film ini adalah adaptasi dari komik karya MB Rahimsyah yang dinantikan banyak orang.

Dengan rencana tayang dalam waktu dekat, kita semua bisa menantikan dan bersiap-siap untuk pengalaman yang seru dan mencekam di bioskop. Mari kita tunggu dengan antusiasme!